

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

En Talcahuano ante estudiantes universitarios

21.04

Lagos defiende igualdad de oportunidades en educación superior

Enfatizando que el acceso a la educación superior debe responder a las capacidades intelectuales de las personas y no a las socioeconómicas, el candidato presidencial Ricardo Lagos participó en un encuentro con más de 600 alumnos de la Universidad Técnica Federico Santa María en Talcahuano.

“Tenemos un sistema universitario que la juventud percibe injusto porque sólo tienen acceso a la educación superior quienes pueden pagar. Hoy, hay cinco veces más alumnos que pertenecen al quintil más rico de la población que al 20% más pobre de la población”, afirmó el abanderado de los partidos PS-PPD-PRSD que en la mañana desayunó con 70 académicos de esa Casa de Estudios.

Lagos expuso a los jóvenes parte de su planteamiento en materia educacional, en el que destacan la excelencia académica, la investigación y la igualdad de oportunidades.

“Tenemos que generar un fondo de becas, no de créditos, que permita a todos quienes tienen las capacidades poder estudiar en la universidad. El fondo de becas es un fondo viable que es posible financiar con el nivel de crecimiento y de desarrollo que hoy día tiene el país, lo cual no significa que se elimine el sistema de crédito para quienes quieran utilizarlo, sino que se abra una nueva fuente de financiamiento”.

El candidato propuso formar una institución que controle el nivel de la enseñanza universitaria para que funcione la libertad, ya que “hay que garantizar la calidad de educación que se imparte, el Estado debe velar por la seriedad, calidad y pertinencia de los títulos y grados que se imparten por la distintas universidades, ya sean públicas o privadas. Por eso creo que es necesario crear una Superintendencia de Educación Superior que debe cumplir dos roles: velar por la seriedad y calidad de la educación superior, y hacer un nexo entre las necesidades que la sociedad define y las instituciones de educación superior”.

Ricardo Lagos también destacó la importancia de aceptar capitales privados en las casas de estudios, de incentivar la investigación y la visión crítica, pues “una universidad no es sólo una fábrica de profesionales, las universidades que no piensan la sociedad, que no realizan investigación ni desarrollan la cultura no son realmente universidades y no están cumpliendo el rol de una institución de educación superior”.

2



En el marco de su gira por la Octava Región, el candidato visitará tres importantes poblaciones, recorrerá la zona y se reunirá con un importante número de mujeres adherentes.